

AUDAX MISE EN ROUTE

Si tout allait trop bien

En début de saison tous les espoirs sont, heureusement, permis. Ce serait sans compter sur les aléas de la santé. Ainsi pour Muriel qui, la bougresse, nous a fait une belle frayeur. Forza Muriel ! A la fin de l'année on constate, avec des sentiments partagés, qu'on l'a, malgré tout, échappé belle.



01) A la Une d'UATique 36, Anita reparti pour les Picardes, SF Verdun, Riccione, ... en 2010.



02) Steve Winberg, Audax et Pédale Saint Martin. Il est donc le 1^{er} Audax à avoir remporté des courses !



03) Une belle brochette d'Audax et Audaxettes en partance pour la 23^e Mise en Route, le 20 Février 2010.



04) Family Cordier-Deschuyteneer, avec Muriel.



05) Hubert Couplet pour étrener sa randonneuse.



06) Ah, la côte de Wannehain à Bachy.



07) Le sprint étant lancé, derrière on se résigne.



08) Ce jour c'était la Sainte Aimée ... de tous.



09) Jackie en pilote de Christel notre triathlète.



10) Dominique, Moustache, Daniel et Guy.



11) Tout Rumes au ravito de Bachy, après la côte.



12) C'est parti pour une nouvelle saison de cyclotourisme sur route dans une organisation Audax Tournai.